

El lunes 22 de febrero, en la Ruta CH-60, un joven de 19 años fue detenido cuando se trasladaba desde Viña del Mar a Los Andes.

Según informó carabineros de La Calera, personal de Los Andes, se percató que el joven, además de conducir a alta velocidad, llevaba instalado en su vehículo una baliza con colores rojo y azul, que les llamó la atención.

#### Anuncio Patrocinado

Cuando fiscalizaron el auto, los policías encontraron una polera con el logo institucional de Carabineros, además de una pistola a fogeo, un bastón retráctil y una radio portátil que pertenecía a la Conaf Metropolitana y que tenía encargo por robo.

El joven aseguró a los policías ser funcionario activo de Carabineros, además de voluntario de Bomberos de San Felipe y Brigadista de Conaf, e incluso, presumió supuestas credenciales que lo acreditaban.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Fue así que el joven fue trasladado hasta la séptima comisaría de La Calera para verificar su versión, la cual era falsa, ya que no pertenecía a ninguna de las instituciones.

Detuvieron a joven por fingir ser Carabinero, Bombero y Brigadista de Conaf

El sujeto quedó detenido por los delitos de usurpación de funciones y receptación de especies.

y tú, ¿qué opinas?